

AUTORIDAD SANITARIA REITERÓ LLAMADO A LA INMUNIZACIÓN

# Provincia del Limarí **promedia un 68%** de vacunación contra la influenza

**LUCIANO ALDAY VILLALOBOS**  
 Provincia del Limarí

Se acerca el invierno, época en la que aumentan las enfermedades respiratorias, y es por esa razón que desde hace ya varias semanas que la seremi de Salud se encuentra implementando la campaña de vacunación con el fin de proteger a la población, especialmente a los grupos de riesgos.

La cobertura ha ido en aumento en la provincia del Limarí, pero aún queda por avanzar. Por ejemplo, en la campaña contra el virus sincicial hay comunas que ya han alcanzado la cobertura del 100%, específicamente Río Hurtado y Punitaqui, mientras las otras comunas presentan cobertura sobre el 80%: Ovalle con un 81,67% (68 lactantes pendientes), Combarbalá un 82,76% (5 pendientes) y Monte Patria un 87% (13 pendientes).

Por otro lado, existe especial preocupación en la campaña contra la influenza, en donde la provincia del Limarí promedia 68% de cobertura en las cinco comunas.

La comuna que presenta el mayor porcentaje de vacunados en su población es Río Hurtado con un 72,2%, mientras Punitaqui registra el menor porcentaje con un 65,3%.

Ovalle en tanto presenta un 65,9%, mientras Monte Patria con Combarbalá tiene un porcentaje un poco mayor con un 67,4 y 69,5% respectivamente.

## LLAMADO DE LA AUTORIDAD SANITARIA

El seremi de Salud, Dr. Darío Vásquez, manifestó su preocupación por las cifras antes informadas, ante lo cual reiteró el llamado a la comunidad limarina para que acuda a los puntos de vacunación, ya que de esa forma se podrá proteger a la población.

"Desde la autoridad sanitaria de la Región de Coquimbo, hacemos un llamado urgente y responsable a toda la población de la provincia de Limarí a reforzar las medidas de prevención y, especialmente, a completar sus esquemas de vacunación contra la influenza. En este momento, el virus



Es importante avanzar en la vacunación en Ovalle, al ser ésta la comuna con mayor población de la provincia.

EL OVALLINO

**La comuna que presenta el mayor porcentaje de vacunados es Río Hurtado con un 72,2%, mientras Punitaqui registra el menor porcentaje (65,3%). De todas maneras, desde la seremi de Salud destacaron la importancia de avanzar en la cobertura de todo el territorio, especialmente en Ovalle, al ser ésta el territorio con mayor población.**

de la influenza A predomina en la circulación viral de nuestra región, representando un riesgo significativo para la salud de los grupos más vulnerables. Los adultos mayores presentan actualmente la cobertura de vacunación más baja, con un preocupa 53%, a pesar de ser uno de los grupos con mayor riesgo de presentar complicaciones graves. Sin descuidar la vacunación en embarazadas, niños entre 6 meses a 5 años y enfermos crónicos", comenzó declarando.

En esa línea destacó la importancia que tiene avanzar en la cobertura en Ovalle como capital provincial, al ser ésta la comuna con mayor población de la provincia del Limarí.

"Manifestamos especial preocu-

pación por la comuna de Ovalle, que concentra la mayor cantidad de habitantes de la provincia de Limarí. Alcanzar una mayor cobertura en Ovalle es clave para proteger a toda la comunidad", sostuvo.

Ante esto enfatizó en que "es fundamental recordar que la inmunidad no es inmediata. Una vez administrada la vacuna, el organismo tarda aproximadamente 15 días en generar los anticuerpos necesarios para brindar una protección eficaz. Por ello, no debemos esperar a que aumenten los contagios para actuar".

"La vacunación salva vidas. Acércate al centro de salud más cercano y si formas parte de los grupos de riesgo, solicita tu dosis correspondiente, ya sea contra el

## PORCENTAJE DE VACUNACIÓN CONTRA LA INFLUENZA EN LA PROVINCIA DEL LIMARÍ

Combarbalá: 69,5%  
 Monte Patria: 67,4%  
 Ovalle: 65,9%  
 Punitaqui: 65,3%  
 Río hurtado: 72,8%

covid o la influenza", añadió.

## CAMPANA EN OVALLE

En consideración de estos antecedentes, el alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, anunció una medida para acercar el proceso de inmunización a la población, "se instalará un punto de vacunación, a cargo de personal de salud primaria, en la alameda, sector Espejo de Agua, los días miércoles y viernes del mes de junio, desde las 9,30 a 12,00 horas, para contribuir en la campaña de invierno y aumentar los índices en la población objetivo".